



[¿SERÁ?]

Cocinan elección

Nos cuentan que este fin de semana sesionarán los integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la Ciudad de México para elegir al candidato que será llevado al Pleno para su aprobación como titular de la Fiscalía capitalina, por lo que será un tema que podría quedar resuelto este próximo lunes, aprovechando la cercanía de la Nochebuena. ¿Será?

Aprovechando el viaje

Quien no se quedó con las ganas de decirle al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, que la política migratoria que pretende imponer es "infame", fue el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña. Lo que sorprendió fue ¡que viajará hasta allá para hacerlo! Ayer, desde Chicago, le pidió no correr a los migrantes que contribuyen a la economía de ese país. Hay quienes dicen que el mensaje no le ha llegado a Trump. ¿Será?

Más complicaciones

Las problemáticas para el INE no terminan, pues apenas resuelve un contratiempo, ya tiene otro encima. Ahora tendrá que esperar al 15 de enero para saber qué estados le van a pedir que también organice las elecciones de sus poderes judiciales locales, por lo menos cuatro entidades ya tienen legislaciones que lo permiten, lo que complicará aún más la organización de dichos comicios, debido a que en esos estados se deberán colocar urnas para que los ciudadanos también voten por juzgadores estatales. No será un año fácil. ¿Será?

Iglesias ¿abiertas?

La Conferencia del Episcopado Mexicano anunció que se suma al proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum de un desarme voluntario en los atrios de las iglesias. Al respecto, la CEM dijo que respalda el proyecto para alcanzar la paz y la reconciliación, pero ¿cuántas puertas va a abrir? Lo anterior, porque el mismo Episcopado ha señalado, de manera ambigua, que hay regiones del país en donde los sacerdotes son agredidos. En esos lugares ¿cómo funcionará el proyecto, habrá un dispositivo de seguridad? ¿Será?

A la deriva

Los panistas de Yucatán están navegando a la deriva. En lugar de estar pendientes del único y poderoso gobierno que tienen en el estado, el de Mérida, han comenzado una campaña contra el gobierno estatal de Morena pese a que parece no haber prueba alguna de desvío de recursos o campañas negras como acusan. Quizá los azules no se dan cuenta que lo que sí hay es mucho trabajo por hacer y levantar el tiradero que les dejó el exalcalde panista Renán Barrera. ¿Será?

Presidenta enfocada

A diferencia de su antecesor, en los pensamientos de la presidenta Claudia Sheinbaum no figura embestir a los medios, y es que hasta descartó regular las redes sociales, por lo que las críticas al Poder las dejó a consideración de la población. Buen mensaje de la titular por enfocarse en el trabajo y el bienestar de todos. ¿Será?